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Oggi, in Venezia, nella saletta riunioni della sede dei Tolentini, alle ore 11.00 è stato 
convocato il senato degli studenti straordinario, con nota del 29 gennaio 2019, prot. n. 
2047, tit. II/cl. 14/fasc. 1. 

Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Matteo Baroglio/in collegamento telefonico dopo le 12.10 
Lucia Bergamaschi 
Andrea Bertello 
Beatrice Boschiero/videochiamata 
Anna Caterina Perlati/entra alle 12.00 
Alberto Petracchin/videochiamata 
Sabrina Righi 
Alessia Sala/videochiamata 
Alessandro Sparapan 
Sascho Tuorto/esce alle 12.40 

Hanno giustificato la loro assenza: 
Isthar Costa 
Veronica Donà 
Eleonora Treppiedi 

Non hanno giustificato la loro assenza: 
Vittoria Giuriolo 
Xhilda Koroni 

La seduta è presieduta dal senatore Matteo Baroglio che, verificata la validità della seduta, 
la dichiara aperta alle ore 11.15. Per impegni improrogabili, Matteo Baroglio lascia la saletta 
riunioni alle ore 12.10 e si collega telefonicamente, affidando la presidenza della seduta al 
senatore Alessandro Sparapan, vicepresidente del senato degli studenti. 
Esercita le funzioni di segretario la senatrice Lucia Bergamaschi. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1. Comunicazioni del presidente
2. Approvazione dei verbali del 17 e 25 settembre e 2 ottobre 2018
3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) elezioni dei rappresentanti degli studenti per il biennio 2019/2021: aggiornamento e
prossimi impegni
b) commissione paritetica docenti-studenti: designazione rappresentanti degli studenti
4. Didattica e formazione:
a) riforma filiera di architettura
5. Gestione del budget:
a) situazione del budget anno 2018
b) ripartizione fondi budget 2019
6. Attività e patrocini:
a) call for ideas sds 2018: stato di avanzamento delle iniziative del 2018

Il presidente ritiene opportuno aggiornare il senato degli studenti in merito ai seguenti 
argomenti di cui il senato stesso prende atto: 
- sono pervenute delle nuove segnalazioni in merito allo stato dell’aula plastici: la
situazione non risulta più sostenibile e si rende necessario avviare delle azioni concrete;
- il 30 gennaio 2019 si è tenuta una riunione di resoconto in merito all’iniziativa Rio Novo
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on stage alla quale ha partecipato anche la senatrice Lucia Bergamaschi. Il senato degli 
studenti aveva concesso il patrocinio gratuito a tale iniziativa nella seduta del 25 settembre 
2018. Nel corso della riunione sono emersi i seguenti aspetti: 
a) sarebbe opportuno che la partecipazione, attualmente limitata ad alcuni rappresentanti
degli atenei veneziani, fosse aperta ad un maggior numero di studenti;
b) si potrebbe valutare l’opportunità di mettere a disposizione lo spazio agli studenti vincitori
della call for ideas o che pianificano di realizzare delle attività culturali, oltre al calendario
concordato e fissato con Esu;
Nell’ambito di tale comunicazione intervengono:
Lucia Bergamaschi, la quale rileva che lo spazio di Rio Novo risulta essere molto
interessante: oltre ad essere adatto a riprogettazione e riformulazione, si presenta come
spazio esterno alle singole università e può rappresentare un crocevia di esperienze.
Tuttavia, le modalità di selezione degli eventi da inserire a calendario rappresenta un
aspetto da migliorare. Si rende inoltre opportuno incontrare le rappresentanze
dell’Università Ca’ Foscari e dell’Accademia in modo da formulare un quadro comune di
richieste per l’anno prossimo, fatto salvo l’interesse dei nuovi componenti del senato degli
studenti, per l’iniziativa;
Alessia Sala, la quale concorda sull’opportunità di continuare ad utilizzare tale spazio.
Rileva, tuttavia, che la modalità di selezione degli eventi può essere migliorata e condivisa
Beatrice Boschiero, la quale, concordando con quanto rilevato dagli altri senatori in merito
all’interesse per tale iniziativa, ribadisce la necessità di chiarire con Esu le modalità di
selezione dei progetti per gli eventi;
- risulta auspicabile che i senatori esaminino il testo della call 2018 e presentino le prossime
osservazioni a riguardo nella prima seduta utile in modo tale da procedere con la
definizione del calendario e consentire la predisposizione della call for ideas sds 2019 da
parte dell’ufficio affari istituzionali.
Al termine delle comunicazioni il presidente propone al senato degli studenti di
anticipare la discussione dell’argomento di cui al punto 4 a) riforma filiera di
architettura prima del punto 2 Approvazione dei verbali del 17 e 25 settembre e 2 ottobre
2018.
Il senato degli studenti approva all’unanimità.

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
4. Didattica e formazione:
a) riforma filiera di architettura (rif. delibera n. 1 Sds/2019/Dg/affari istituzionali - allegati:
1)
prende unanimemente atto della proposta elaborata dai senatori Alessia Sala e Isthar
Costa per la filiera architettura rinviando ogni discussione in merito ad una prossima seduta
2. Approvazione dei verbali del 17 e 25 settembre e 2 ottobre 2018 (rif. delibera n. 2
Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
prende unanimemente atto dei verbali del 17 e 25 settembre e 2 ottobre 2018
3. Statuto, regolamenti, elezioni e nomine:
a) elezioni dei rappresentanti degli studenti per il biennio 2019/2021: aggiornamento
e prossimi impegni (rif. delibera n. 3 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
delibera di:
1) dare mandato a Sascho Tuorto di predisporre dei manifesti e flyer da stampare
attingendo al “fondo di gestione sds 2019” del senato degli studenti per il relativo importo;
2) pubblicare sui social network dei promemoria riguardo alle candidature;
3) dare mandato al presidente del senato degli studenti di valutare l’opportunità di
posticipare le votazioni e riaprire i termini per le candidature dopo il 4 febbraio 2019.
Nel corso della discussione intervengono:
Lucia Bergamaschi, la quale rileva che risulta importante ricordare la scadenza per la
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presentazione delle candidature evidenziando che a partire da questa tornata elettorale, gli 
studenti sono tenuti ad eleggere i rappresentanti del loro corso di studi: tale aspetto non è 
forse stato sufficientemente comunicato finora; 
Alessia Sala, la quale propone di pubblicare dei promemoria quotidiani sui social network 
del senato degli studenti e di organizzare un incontro con gli studenti che hanno 
manifestato interesse a presentare la propria candidatura; 
Sascho Tuorto, il quale, manifestando la propria disponibilità a predisporre dei manifesti e 
flyer da distribuire nelle varie sedi, sottolinea che il tempo rimanente per realizzare delle 
azioni di promozione risulta molto esiguo. Ritiene auspicabile valutare la possibilità di 
riaprire i termini delle candidature in modo da predisporre una campagna comunicativa più 
efficace; 
Alessandro Sparapan, il quale, ricordando quanto realizzato per la precedente tornata di 
elezioni, propone di predisporre dei materiali con una grafica accattivante, che possa 
attirare l’attenzione degli studenti. 
Alessia Sala, Sascho Tuorto, Alessandro Sparapan le cui osservazioni sono riportate 
nel verbale della seduta. 
b) commissione paritetica docenti-studenti: designazione rappresentanti degli
studenti (rif. delibera n. 4 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di designare Beatrice Boschiero, Sabrina Righi, Andrea Bertello,
Alessia Sala e Francesca Filisetti quali rappresentanti degli studenti nella commissione
paritetica docenti-studenti
5. Gestione del budget:
a) situazione del budget anno 2018 (rif. delibera n. 5 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di:
1) chiudere l’iniziativa “il restauro del moderno: tre casi di studio” la cui economia è da
mettere a disposizione del bilancio di ateneo;
2) concedere una proroga fino al 30 giugno 2019 per la realizzazione dell’iniziativa
“pubblicazione Iuav” e “Heritage e displacement 2” al fine di consentire la conclusione delle
relative attività.
b) ripartizione fondi budget 2019 (rif. delibera n. 6 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di confermare per il 2019 la distribuzione del budget a disposizione
adottata nel 2018, così come di seguito riportato:
€ 2.500 destinati alle esigenze di gestione del senato stesso
€ 2.500 destinati al finanziamento di attività promosse direttamente da uno o più senatori
€ 25.000 destinati al finanziamento di attività culturali promosse direttamente dagli studenti
6. Attività e patrocini:
a) call for ideas sds 2018: stato di avanzamento delle iniziative del 2018 (rif. delibera n.
7 Sds/2019/Dg/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di:
1) dare mandato alla senatrice Lucia Bergamaschi di richiedere un aggiornamento agli
studenti responsabili delle attività Bare Cabling, Margherà 0.2 e Una serra per l’orto;
2) concedere una proroga fino al 30 giugno 2019 per la realizzazione dell’attività Heritage e
displacement.

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 13.15 
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4 Didattica e formazione: 
a) riforma filiera di architettura
Il presidente ricorda che a seguito dell’entrata in vigore del nuovo statuto di ateneo, è stata
avviata una discussione sulla didattica per l’a.a. 2019/2020 anche in coerenza con gli
obiettivi del piano strategico di ateneo in merito al miglioramento della qualità e di
razionalizzazione dell’offerta. A tale riguardo ricorda che nei mesi precedenti sono stati
organizzati dei tavoli di discussione relativi alla filiera architettura al fine di condividere delle
proposte di modifica degli ordinamenti, tema sul quale il senato degli studenti sarà peraltro
tenuto ad esprimere il proprio parere in una prossima seduta.
Alcuni senatori hanno partecipato alle riunioni sopra citate e hanno riscontrato numerose
criticità per quanto riguardo le proposte per i corsi di laurea triennale.
A tale riguardo i senatori Alessia Sala e Isthar Costa hanno formulato una proposta, di cui
si riportano i principi fondamentali.
- introduzione di un corso monografico sul tema che sarà oggetto di
approfondimento nel semestre successivo con l’obiettivo di fornire le basi della materia
al fine di rendere lo studente - e quindi il futuro professionista - in grado di integrarla
effettivamente nel processo;
di composizione architettonica
- maggiore progressività di scala e contenuto dei corsi;
- personalizzazione del percorso in preparazione alla scelta del corso di laurea
magistrale: ampia offerta di crediti a scelta dello studente di tipo C e D.
Per quanto riguarda la tipologia D potrebbe essere utile redigere una lista comune di
insegnamenti aperti agli studenti di ogni corso di laurea.
Inoltre, è stata condotta un’analisi sugli insegnamenti che caratterizzano maggiormente
l’ateneo e in particolare, quelli che sono valutati positivamente a livello internazionale:
- storia: sarebbe auspicabile che vi fosse maggiore confronto per tutti gli insegnamenti che
sono previsti per più di una volta all’interno del percorso in maniera tale da creare dei corsi
coerenti, evitando lacune e ripetizioni;
- restauro: risulta opportuno continuare a valorizzare tale tematica, anche in
considerazione del contesto veneziano di riferimento.
È stato inoltre proposto di aumentare i crediti del tirocinio formativo da 6 a 8, pari a 25
giorni lavorativi.
Complessivamente, l’esperienza formativa attuale non risulta ottimale. Tra le azioni che si
ritiene auspicabile intraprendere, l’attribuzione di crediti F solamente attraverso
un’esperienza di tirocinio (esclusi viaggi, workshop o altre esperienze che appartengono
più propriamente alla categoria D).
Il presidente propone ai senatori di prendere visione della proposta dei senatori Isthar
Costa e Alessia Sala (allegato 1 di pagine 2), inviando i propri contributi sul tema entro la
prossima seduta del senato degli studenti.
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- visto lo statuto dell’Università Iuav di Venezia e in particolare l’articolo 15
- visto il regolamento del senato degli studenti
prende unanimemente atto della proposta elaborata dai senatori Alessia Sala e Isthar
Costa per la filiera architettura rinviando ogni discussione in merito ad una prossima
seduta.

TORNA ALL'ODG



L-17 Architettura

Anno 1 I semestre CFU SSD II semestre CFU SSD

Laboratorio 1_composizione 6 ICAR/14 Laboratorio 1_composizione 6 ICAR/14

Disegno 6 ICAR/17 Storia 6 ICAR/18

Matematica 8 MAT/05 Meccanica strutturale 6 ICAR/08

W.A.Ve 6 ICAR/14

Prove 6

44 20 24

Anno 2

Laboratorio 2_composizione 6 ICAR/14 Storia 6 ICAR/18

Laboratorio 2_meccanica 6 ICAR/08 Fisica tecnica 8 ING-IND/11

Laboratorio restauro_teoria 6 ICAR/19 Laboratorio restauro 6 ICAR/19

Disegno e rilievo 6 ICAR/17 Tecnologia 6 ICAR/12

W.A.Ve 6 ICAR/14

Prove 7

56 24 32

Anno 3

Laboratorio 3_composizione 6 ICAR/14 Laboratorio_urbanistica 6 ICAR/21

Laboratorio 3_ tecnologia 6 ICAR/12 Laboratorio_paesaggio (TAF C) 6 ICAR/15

Urbanistica 6 ICAR/21 Estimo 4 ICAR/22

Storia 6 ICAR/18

Prove 5

40 24 16

TAF C_A scelta dello studente 12

TIP. D_A scelta dello studente 12

Lingua straniera 4

Tirocinio formativo 8

Prova finale 4

Totale CFU

180

allegato 1 alla delibera n. 1 
Sds/2019 pagina 1 di pagine 2
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Coerenza con le prescrizioni ministeriali

Attività formative Ambiti disciplinari SSD CFU DM CFU Iuav

Di base Discipline matematiche MAT/05 8 8

Discipline fisico-
tecniche e 
impiantistiche

ING-IND/11 8 8

Discipline storiche ICAR/18 16 18

Rappresentazione 
dell’architettura e 
dell’ambiente

ICAR/17 12 12

Caratterizzanti Progettazione 
architettonica e urbana

ICAR/14 24 36

Teorie e tecniche per il 
restauro architettonico

ICAR/19 4 12

Analisi e progettazione 
strutturale

ICAR/08 8 12

Progettazione 
urbanistica e 
pianificazione 
territoriale

ICAR/21 12 12

Discipline tecnologiche ICAR/12 12 12

Discipline estimative ICAR/22 4 4

108 134

allegato 1 alla delibera n. 1 Sds/2019 
pagina 2 di pagine 2
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2 Approvazione dei verbali del 17 e 25 settembre e 2 ottobre 2018 
Entra Anna Caterina Perlati alle ore 12.00 
Il presidente sottopone all’attenzione del senato degli studenti i verbali delle sedute del 17 e 
del 25 settembre e del 2 ottobre 2018 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da 
apportare. 
Il senato degli studenti prende unanimemente atto dei verbali del 17 e 25 settembre e 
2 ottobre 2018. 
I verbali sono depositati presso il servizio affari istituzionali. 

TORNA ALL'ODG
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3 Statuto, regolamenti, elezioni e nomine: 
a) elezioni dei rappresentanti degli studenti per il biennio 2019/2021: aggiornamento
e prossimi impegni
Esce Matteo Baroglio alle ore 12.10 e si collega telefonicamente
Il presidente ricorda che il 4 febbraio 2019 alle ore 15 scade il termine per la presentazione
delle candidature per le elezioni dei rappresentanti degli studenti iscritti a ciascun corso di
laurea e di laurea magistrale per la costituzione del senato degli studenti.
A tale riguardo informa che il numero di candidature finora pervenute risulta esiguo e che
pertanto si rende necessario definire delle azioni concrete, tenendo conto che la scadenza
per la presentazione è prossima.
Il presidente invita pertanto i senatori a condividere le proprie proposte a riguardo.
Nel corso della discussione intervengono Lucia Bergamaschi, Alessia Sala, Sascho
Tuorto, Alessandro Sparapan le cui osservazioni sono riportate nel verbale della seduta.
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti
- visto il decreto 11 dicembre 2018 n. 517
- rilevata la necessità di intraprendere delle azioni concrete per invitare la comunità
studentesca a presentare candidature per le elezioni in oggetto
- considerato quanto emerso nel corso della discussione
delibera di:
1) dare mandato a Sascho Tuorto di predisporre dei manifesti e flyer da stampare
attingendo al “fondo di gestione sds 2019” del senato degli studenti per il relativo
importo;
2) pubblicare sui social network dei promemoria riguardo alle candidature;
3) dare mandato al presidente del senato degli studenti di valutare l’opportunità di
posticipare le votazioni e riaprire i termini per le candidature dopo il 4 febbraio 2019.

TORNA ALL'ODG
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3 Statuto, regolamenti, elezioni e nomine: 
b) commissione paritetica docenti-studenti: designazione rappresentanti degli
studenti
Esce Sascho Tuorto alle ore 12.40
Il presidente informa che, a seguito dell’entrata in vigore del nuovo statuto, si rende
necessario costituire la commissione paritetica docenti-studenti, ai sensi di quanto previsto
dall’articolo 2 della Legge 30 dicembre 2010 n. 240.
A tale riguardo il presidente ricorda che la commissione ha la finalità di contribuire al
miglioramento dei servizi forniti agli studenti. In particolare:
a) svolge attività di monitoraggio dell'offerta formativa e della qualità della didattica,
dell’organizzazione didattica nonché dell'attività di servizio agli studenti e di supporto al
diritto allo studio;
b) formula pareri sull’attivazione, soppressione o disattivazione di corsi di studio;
c) individua indicatori per la valutazione dei risultati dell’offerta formativa, della qualità della
didattica e dell’attività di servizio agli studenti e li propone al nucleo di valutazione;
d) redige annualmente una relazione sulla didattica e sul complesso dei servizi forniti agli
studenti, formulando pareri ed eventuali proposte per il miglioramento della didattica, che
trasmette al senato accademico e al nucleo di valutazione.
Il presidente informa inoltre che nella seduta del 18 dicembre 2018, il consiglio del
dipartimento di culture del progetto ha designato quali rappresentanti della componente
docente nella commissione paritetica, i seguenti docenti: Francesca Cappelletti (prof.
associato, ssd ING-IND/11), Francesca Gelli (prof. associato, ssd SPS/04), Marko Pogacnik
(prof. associato, ssd ICAR/18) Cammillo Trevisan (prof. associato, ssd ICAR/17) e il dott.
Luca Casarotto
(ricercatore td, ssd ICAR/13). Il consiglio del dipartimento di culture del progetto ha inoltre
indicato quale presidente della commissione, la prof.ssa Francesca Cappelletti.
Il presidente informa infine che, per quanto riguarda i 5 componenti della commissione in
rappresentanza degli studenti, hanno dato la propria disponibilità Beatrice Boschiero,
Sabrina Righi, Andrea Bertello, Alessia Sala e Francesca Filisetti.
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- vista la Legge 30 dicembre 2010 n. 240 e in particolare l’articolo 2
- visto lo statuto dell’Università Iuav di Venezia e in particolare l’articolo 28
- visto il regolamento del senato degli studenti
- rilevato quanto deliberato dal consiglio del dipartimento di culture del progetto
nella seduta del 18 dicembre 2018
- rilevata la necessità di designare i rappresentanti degli studenti nella commissione
paritetica docenti-studenti
- considerate le candidature pervenute per tale incarico
delibera all’unanimità di designare Beatrice Boschiero, Sabrina Righi, Andrea
Bertello, Alessia Sala e Francesca Filisetti quali rappresentanti degli studenti nella
commissione paritetica docenti-studenti.

TORNA ALL'ODG
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5 Gestione del budget: 
a) situazione del budget anno 2018
Il presidente informa che si rende necessario fare il punto sulla situazione del budget 2018
al fine di chiudere le iniziative concluse e individuare le iniziative che necessitano di
rimanere aperte ai fini della sola rendicontazione.
A tale riguardo informa che attualmente, le iniziative per le quali risulta necessario valutare
la chiusura sono:
- il restauro del moderno: tre casi di studio, deliberata nella seduta del 6 novembre 2017
e successivamente prorogata, senatrice referente Alessia Sala, contributo concesso Euro
2.810,00;
Il presidente informa inoltre che sono pervenute delle richieste di proroga fino a giugno
2019 per portare a termine le attività relative a:
- pubblicazione Iuav, deliberata nella seduta del 21 giugno 2018 e successivamente
prorogata, senatore referente Alessandro Sparapan, contributo concesso Euro 884,50;
- heritage and displacement 2, deliberata nella seduta del 18 ottobre 2018, senatrice
referente Lucia Bergamaschi, contributo concesso Euro 2.000.
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti
- richiamato quanto deliberato nelle sedute citate in premessa
- considerate le motivazioni citate in premessa
- sentiti in merito i senatori referenti
delibera all’unanimità di:
1) chiudere l’iniziativa “il restauro del moderno: tre casi di studio” la cui economia è
da mettere a disposizione del bilancio di ateneo;
2) concedere una proroga fino al 30 giugno 2019 per la realizzazione dell’inziativa
“pubblicazione Iuav” e “heritage and displacement 2” al fine di consentire la
conclusione delle relative attività.

TORNA ALL'ODG



il segretario il presidente 

31 gennaio 2019 
delibera n. 6 Sds/2019/Dg/affari 
istituzionali 

pagina 1/1 

5 Gestione del budget: 
b) ripartizione fondi budget 2019
Il presidente informa che si rende necessario approvare la distribuzione dei fondi messi a
disposizione del senato degli studenti per il 2019.
A tale riguardo il presidente informa che nella seduta del 19 dicembre 2018 il consiglio di
amministrazione ha approvato il bilancio unico di ateneo di previsione annuale
autorizzatorio 2019 destinando al senato degli studenti un finanziamento di € 30.000. Tale
importo corrisponde al medesimo budget avuto in dotazione nel 2018.
Il senato degli studenti è ora chiamato a decidere in merito alla ripartizione del
finanziamento individuando in particolare una quota da destinare alle attività culturali degli
studenti.
A tale riguardo il presidente ricorda che nel 2018 il budget del senato degli studenti è stato
distribuito come segue:
- € 2.500 destinati alle esigenze di gestione del senato stesso;
- € 2.500 destinati al finanziamento di attività promosse direttamente da uno o più senatori;
- € 25.000 destinati al finanziamento di attività culturali promosse direttamente dagli
studenti.
Il presidente, considerate le modalità di utilizzo del budget per l’anno 2018 propone al
senato degli studenti di mantenere la medesima distribuzione per il 2019.
Il senato degli studenti
- udita la relazione del presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti ed in particolare gli articoli 13 e 14
- considerato l’ammontare del finanziamento concesso al senato degli studenti per il
2019
- rilevata la necessità di stabilire la distribuzione dei fondi messi a disposizione dal
senato degli studenti
- considerate congrue le modalità di impiego delle risorse assegnate per il 2018
delibera all’unanimità di confermare per il 2019 la distribuzione del budget a
disposizione adottata nel 2018, così come di seguito riportato:
€ 2.500 destinati alle esigenze di gestione del senato stesso
€ 2.500 destinati al finanziamento di attività promosse direttamente da uno o più
senatori
€ 25.000 destinati al finanziamento di attività culturali promosse direttamente dagli
studenti

TORNA ALL'ODG
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6 Attività e patrocini: 
a) call for ideas sds 2018: stato di avanzamento delle iniziative del 2018
Il presidente informa il senato degli studenti che si rende necessario effettuare una
ricognizione sullo stato di avanzamento delle singole attività ancora aperte della call for
ideas sds 2018 prima della scadenza del mandato dell’attuale senato degli studenti.
In particolare segnala che:
a) le seguenti attività risultano in corso di realizzazione o in fase di rendicontazione:
Tre metri per quattro, studente responsabile Emilia Curatola Fernandez, contributo
concesso Euro 700,00
Carnets, studente responsabile Davide Cecconello, contributo concesso Euro 1.500,00
Materiality, studente responsabile Paolo Reali, contributo concesso Euro 921,00
b) risulta necessario un aggiornamento sullo stato di realizzazione delle seguenti attività:
Bare Cabling, studente responsabile Sofia Ferroni, contributo concesso Euro 1.200,00
Margherà 0.2, studente responsabile Elena Paccagnella, contributo concesso Euro
1.481,00
Una serra per l’orto, studente responsabile Nicolò Genovese, contributo concesso Euro
2.000,00
c) è pervenuta una richiesta di proroga fino al 30 giugno 2019 per Heritage and
Displacement da parte di Francesca Filisetti, studente responsabile della sua
realizzazione, al fine di completare l’attività in concomitanza con l’evento Fashion at Iuav.
Il senato degli studenti:
- udita la relazione del presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti e in particolare l’articolo 14
- considerate le informazioni sullo stato di avanzamento delle singole attività della
call for ideas sds 2018 riportate in premessa
- rilevata la necessità di effettuare una ricognizione complessiva prima della
scadenza del mandato dell’attuale senato degli studenti
delibera all’unanimità di:
1) dare mandato alla senatrice Lucia Bergamaschi di richiedere un aggiornamento
agli studenti responsabili delle attività Bare Cabling, Margherà 0.2 e Una serra per
l’orto;
2) concedere una proroga fino al 30 giugno 2019 per la realizzazione dell’attività
Heritage e displacement.
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